

Nuevas Protestas Contra Noriega Anuncia Oposición

PANAMA, abril 4 (UPI).— La opositora Cruzada Civilista anunció nuevas protestas contra el gobierno nacional en el transcurso de esta semana.

Para mañana ha sido convocada una Tribuna Civilista por la libertad de los dirigentes Carlos Ernesto González de la Lastra y Olmedo Guillén.

González y Guillén se encuentran en la cárcel modelo de esta capital desde el lunes pasado, cuando fueron arrestados durante la incursión de miembros de las Fuerzas de Defensa en el hotel Marriott.

También anuncian para el martes a las tres de la tarde una concentración de los civilistas de la Comisión

del Canal de Panamá en el edificio de administración en Altos de Balboa, en el área del Canal.

La Cruzada Civilista programó una "Marcha contra el hambre" para el miércoles a las dos de la tarde, que partirá de la Plaza Porras, frente a la cancelería, para culminar en la plaza de Santa Ana.

La marcha coincidirá con la llegada del primer contingente de los 1.300 soldados que el gobierno de Estados Unidos enviará para reforzar al Comando Sur.

Mientras tanto, el paro empresarial continúa, aunque la actividad comercial se ha reanudado tanto en

—Favor pase a la página 34



HACIA PANAMA. Fort Ord, California, abril 4. Cuatro helicópteros "Blackhawk" de la Armada de Estados Unidos, salen del helipuerto de Fort Ord, hacia la base de Travis, de donde partirá posteriormente un nuevo contingente de tropas estadounidenses hacia Panamá. (Cable-foto AP).

Millares Afirman Haber Visto Virgen en Brasil

PORTO ALEGRE, Brasil, abril 4 (UPI).— Millares de brasileños arrodillados en un campo abierto rezaban con los brazos en cruz después de afirmar que vieron la imagen de la Virgen de Nuestra Señora de la Asunción, pero la Iglesia reaccionó hoy con cautela.

El anuncio de la supuesta aparición de la Virgen atrajo a unos 2 mil fieles el fin de semana a la ciudad de Rincón de San José, situada a 104 kilómetros de Porto Alegre.

La romería desde diversos puntos del estado de Río Grande del Sur, próximo a la frontera con Uruguay y Argentina, comenzó con la visión que dicen haber tenido por lo menos dos niños.

"Tenía la figura de una santa y resplandecía mucho", dijo a periodistas locales uno de los

—Favor pase a la página 23

Senado E.U. Inicia Nuevas Audiencias en Caso Noriega

WASHINGTON, abril 4 (EFE).— Un ex asesor de espionaje del general panameño Manuel Antonio Noriega denunció hoy que la cautela demostrada por el Departamento

de Defensa de E.U. para derrocarlo se debe a que creen que en las fuerzas de defensa de Panamá no hay ningún oficial cu-

—Favor pase a la página 23

\$141 Millones en Drogas Decomisan en Guatemala

GUATEMALA, abril 4 (EFE).— A más de 141 millones de dólares asciende el monto de decomiso de drogas en Guatemala durante los meses de enero y febrero de 1988, según un resumen estadístico de la Guardia de Hacen-

da, dado a conocer hoy en esta capital.

El informe indica que del 1 de enero al 1 de marzo pasado, fueron decomisadas y destruidas 9.671,412 plantas de amapola y

—Favor pase a la página 41.



VIEJA COSTUMBRE. Varsovia, Polonia, abril 4. Jovencita recibe hoy una baldada de agua, durante la celebración de primavera. Es costumbre de antaño el que un muchacho arroje agua a una joven el día siguiente al de Pascua. (Cable-foto AP).

E.U. Dará Seguridad a su Embajador en Panamá

WASHINGTON, abril 4 (AP).— El gobierno de Estados Unidos dijo hoy que la persecución de un automóvil en el que viajaba el embajador norteamericano en Panamá había sido un acto de "deliberado hostigamiento" por parte del gobierno de la nación centroamericana.

La portavoz oficial Phyllips Oakley dijo que se estaban adop-

tando "las medidas necesarias para garantizar" la seguridad del embajador Arthur Davis así como la de otros ciudadanos norteamericanos pero no especificó de qué medidas se trataba.

Oakley dijo que el incidente se produjo cuando "una caravana

—Favor pase a la página 41.

"Puente Terrestre" Como Opción a Canal Panameño

WASHINGTON, abril 4 (EFE).— Un "puente terrestre" en el que ferrocarriles transporten de un extremo a otro del Istmo los cargamentos navieros, se perfila actualmente como la

—Favor pase a la página 34

Resumen mundial

No Hay Acuerdo para Conferencia de Paz en Oriente Medio

NACIONES UNIDAS, abril 4 (EFE).— No existe acuerdo suficiente entre las partes ni entre los miembros permanentes del Consejo de Seguridad de la ONU para celebrar una conferencia internacional de paz sobre Oriente Medio, aseguró el

Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

En un informe dado a conocer hoy, Pérez de Cuéllar subrayó que los acontecimientos recientes en Cisjordania y Gaza "han puesto de relieve en forma dramática la urgente necesidad de negociar" una solución justa y duradera del conflicto árabe-israelí.

Líder Espiritual Dalai Lama Llega en Visita Pastoral a Londres

LONDRES, abril 4 (UPI).— El Dalai Lama, el exiliado líder espiritual de seis millones de tibetanos, inició hoy una visita de índole pastoral de diez días a Gran Bretaña diciendo que el gobierno de Londres le ha pedido abstenerse de hacer comentarios sobre la situación política en la convulsiónada región del Tibet, que está bajo ocupación

—Favor pase a la página 25.



Javier Pérez de Cuéllar.



Dalai Lama.

Reformas Monetarias Fracasan en Nicaragua

MANAGUA, abril 4 (DPA).— "El córdoba vale menos ahora", es el clamor de los consumidores nicaragüenses, 50 días después de la aplicación de un paquete de reformas monetarias que determinó el gobierno sandinista para enfrentar la inflación económica, reducir el gasto público e intentar incrementar las exportaciones.

La medida, aplicada el 15 de febrero, permitió el cambio de la moneda. El "córdoba viejo" dejó de circular y salió "el córdoba nuevo", con una devaluación de 1,000 por ciento. A la par se dieron una serie de medidas económicas, que procuran aumentar los ingresos fiscales y reducir hasta en un 8 por ciento el déficit fiscal en relación al año 1987, que fue de 16.5 por ciento.

El gobierno sandinista anunció

también la compactación de las estructuras del Estado, consideradas "ampulosas" por algunos dirigentes del gobierno, para intentar reducir el gasto público del 46 por ciento al 35 por ciento, a la vez de elevar la presión tributaria al 30 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), según declaró el Ministro de Finanzas, William Hupper, en el diario sandinista "Barricada", hoy.

El Vice Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Roberto Gutiérrez, afirma, en el mismo diario, que la alternativa del gobierno es "devaluar periódicamente la moneda, según el índice de precios al consumidor". La intención es ajustar el tipo de cambio del dólar norteamericano con el córdoba conforme la inflación, señala.



"OMELETTE" GIGANTE. Bordeaux, Francia, abril 4. Tres jóvenes baten una gigantesca "omelette", durante una tradicional fiesta en Haux, al sureste de Francia. La "omelette" está compuesta por 3,003 huevos, 7 libras de tocino y 12 litros de leche y aceite. (Cable-foto AP).